

Nombres y apellidos: José Luis Figueroa Sánchez

N° pasaporte: 088668181

Correo: jlfigueroa.1960@gmail.com

Titulo de la ponencia: RUTA DEL CACAO DE PARIÁ, ESTADO SUCRE, VENEZUELA.

Venezuela llegó a ser el primer país productor de cacao en el mundo. La organización Internacional del Cacao (ICCO) reconoció que el 95% del cacao que exporta Venezuela es cacao “fino o de aroma”. En Venezuela se cultiva cacao en 17 estados, los de mayor producción son Sucre, Miranda, Mérida, Delta Amacuro y Monagas concentrando el 94 % de la producción nacional registrada de cacao. El estado Sucre que produce el 50% del cacao venezolano, está ubicado geográficamente en el extremo nor-oriental de Venezuela. Los municipios Benitez y Arismendi del estado Sucre producen cacao “fino o de aroma”. En Benitez la principal actividad económica es la producción del cacao que data desde la época de la colonia y en ella se encuentra ubicada la Hacienda San José que inicio sus operaciones en 1830. Arismendi es el municipio más septentrional y oriental del estado Sucre y ocupa la parte norte de la Península de Paria. La ruta del Cacao de Paria, Estado Sucre, Venezuela plantea un recorrido por el Museo del Cacao Pariano, Hacienda San José, Centro Comunitario de Desarrollo Cacaotero, Productos de Cacao Mabel (bolas de cacao, ponches y licores) entre otros puntos de interés.